



Eine starke Gemeinschaft zeichnet sich durch starke Abschlüsse aus, Amtsinhaber, die unbestechlich sind und erfolgreich umgesetzte Tarifverträge in den einzelnen Regionen.

Die Gewerkschaft Deutscher Lokomotivführer hat in den letzten 20 Jahren eine Menge erreicht. Die Tarifpluralität gab uns die Möglichkeit eigenständige Tarifverträge für unsere Mitglieder zu verhandeln. Zuerst für die Lokführer, anschließend für die Disponenten, Zugbegleiter, Bordgastronomen und Lokrangierführer. Ende 2020 entschlossen wir uns auch alle anderen Berufe wie Fahrdienstleiter, Mechatroniker und die anderen systemrelevanten Berufsgruppen der Eisenbahn, die nötig sind um den Verkehr auf die Schiene zu bringen zu tarifieren.

**Wer glaubt, das Tarifeinheitsgesetz kann uns stoppen, der irrt!
Wir werden unsere Erfolge erfolgreich verteidigen! Versprochen!**



**Gewerkschaft Deutscher Lokomotivführer -
alles andere ist nur blauer Dunst!**